

Herrn Bürgermeister
Heiko Traulsen

Kappeln, 02.05.2019

im Hause

Betr.: Antrag auf Aufstellung von Parken-Verbotsschildern im Bereich des Südhafens für Wohnmobile / Wohnwagen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Traulsen!

Die Verwaltung der Stadt Kappeln wird gebeten, eine Beschlussvorlage für das Aufstellen von Parkverbotsschilder für Wohnmobile / Wohnwagen im Bereich des Südhafens zur nächsten Bauausschusssitzung einzubringen.

Begründung:

Während der Saison stehen insbesondere entlang der Gleise und den Parkplätzen zwischen dem Tauwerk und ASC-Hafenmeistergebäude viele Wohnmobile, die

- a) den Durchgangsverkehr erschweren und blockieren,
- b) dort Parkraum für Besuchern des Restaurants „Tauwerk“, oder auch Tagestouristen langfristig blockieren,
- c) auch meist über Nacht dort stehen, tlw. auch Tisch und Stühle zum Campen nutzen.

Der Hafenmeister vom ASC wurde bereits mehrfach von Wohnmobilisten angesprochen, die gerne die Duschen des Segelvereins nutzen möchten.

Der Wohnmobil-Tourismus ist stark boomend, so dass es u.E. sinnvoll ist, diesen schnellstmöglich in vernünftigen Bahnen zu lenken und um gerade an den sensiblen und attraktiven Bereichen der Stadt ein Nachahmungseffekt zu verhindern.

Es gibt ausreichend ausgewiesene Park- und Abstellmöglichkeiten für diese Fahrzeuge beidseitig der Schlei mit entsprechenden Ver- und Entsorgungsmöglichkeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Grohmann
Stellv. Fraktionsvorsitzender CDU

Lars Braack
Fraktionsvorsitzender SPD